

Herren Hessenliga Gr. Süd-West

SG 1862 Anspach : TTC OE Bad Homburg 1987 II
Samstag, 07.10.2023, 16:00 Uhr

SG 1862 Anspach stockt Punktekonto gegen TTC OE Bad Homburg 1987 II auf

Im Spiel der Herren Hessenliga Gr. Süd-West traf die SG 1862 Anspach am Samstag, den 07. Oktober im 3. Saisonspiel auf den TTC OE Bad Homburg 1987 II. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 28:7 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine makellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Schulte-Mattler, Baebenroth und Knopf. Auffällig war, dass die SG 1862 Anspach diese Partie mit 2 und der TTC OE Bad Homburg 1987 II mit 3 Ersatzspielern bestritt.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Zwar brachten Hadzikaric / Rode Schulte-Mattler / Baebenroth phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzten sich Schulte-Mattler / Baebenroth mit 3:1 durch. Völlig ungefährdet war der Sieg von Bauer / Knopf gegen Menn / Müller nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:8, 11:4, 10:12, 11:8 nicht verloren. Die Anzeigetafel zeigte also ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Mit nur einem Satzverlust ging Benjamin Schulte-Mattler gegen Niklas Rode durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Lion Bauer eine Niederlage in vier Sätzen gegen Alan Hadzikaric kassierte. Beim Spielstand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. David Knopf hatte seinen Gegner Elijah Menn beim klaren Sieg in drei Sätzen recht sicher im Griff. Kaum gefährdet war der 3:0-Erfolg von Finn Baebenroth wenig später gegen Lukas Vatheuer. Da gab es nichts zu rütteln. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der SG 1862 Anspach und des TTC OE Bad Homburg 1987 II. Benjamin Schulte-Mattler konnte dann einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Alan Hadzikaric beim aufgrund des Unterschieds der TTR-Werte von über 100 im Vorfeld absolut zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Recht kurzen Prozess machte derweil Lion Bauer beim 3:0 mit Niklas Rode. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Punkten Unterschied endeten. Wenig Chancen ließ David Knopf beim 3:0 seinem Gegner Lukas Vatheuer. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 8:1. Überzeugend war der Erfolg in drei Sätzen von Finn Baebenroth danach gegen Elijah Menn. Da gab es nichts zu rütteln. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Durch diesen Sieg hat die SG 1862 Anspach in der Saison nun 2 Saison-Siege, 0 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 14.10.2023 gegen den TuS 1884 Kriftel an. Für den TTC OE Bad Homburg 1987 II steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den Tischtennisclub Elz II am 08.10.2023 vor der Tür, in das es mit einem Punkteverhältnis von 0:6 geht.

Statistik:

SG 1862 Anspach

Doppel: Schulte-Mattler / Baebenroth 1:0, Bauer / Knopf 1:0

Einzel: B. Schulte-Mattler 2:0, L. Bauer 1:1, D. Knopf 2:0, F. Baebenroth 2:0

TTC OE Bad Homburg 1987 II

Doppel: Hadzikaric / Rode 0:1, Menn / Müller 0:1

Einzel: A. Hadzikaric 1:1, N. Rode 0:2, L. Vatheuer 0:2, E. Menn 0:2

